

# SWI

## Lengkap 20 Kecamatan DPK Apdesi Disahkan DPC Apdesi Tanggamus, Ini Daftar Namanya

Healry Egy - [TANGGAMUS.SWI.OR.ID](http://TANGGAMUS.SWI.OR.ID)

Feb 14, 2025 - 13:39



Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Asosiasi Pemerintah Desa Seluruh Indonesia (Apedesi) Kabupaten Tanggamus telah memiliki formasi lengkap dengan 20 Dewan Pimpinan Kecamatan (DPK).

Hal itu seiring dengan pengesahan dan penyerahan surat keputusan (SK) 4 DPK diantaranya kecamatan Pematang Sawa, Talang Padang, Ulu Belu dan Bulok dalam rangkaian rapat DPC Apdesi Tanggamus di Lentana Garden, Gisting, Kamis 13 Februari 2025.

Adapun empat ketua DPK Apdesi tersebut diantaranya, Kecamatan Pematang Sawa, Sahyan sebagai Ketua DPK. Kecamatan Talang Padang: Risdiyanto sebagai Ketua DPK. Kecamatan Ulu Belu: Wahyudiono sebagai Ketua DPK dan Kecamatan Bulok: Hidayat sebagai Ketua DPK.

Ketua DPC Apdesi Tanggamus, Mirza YB, mengatakan bahwa komunikasi yang baik antar-pengurus akan meningkatkan produktivitas dan perkembangan organisasi.

“Setiap keputusan dan kebijakan DPC Apdesi Tanggamus akan dimusyawarahkan terlebih dahulu sebelum diputuskan. Kami juga berharap jajaran pengurus DPK selalu berkoordinasi dengan DPC Apdesi jika menghadapi kendala atau permasalahan,” katanya.

Mirza menambahkan dengan disahkannya kepengurusan DPK ini, seluruh 20 kecamatan di Kabupaten Tanggamus diharapkan koordinasi dan sinergi antara DPC dan DPK semakin kuat dalam mendukung pembangunan desa di Tanggamus.

Sementara itu, Wakil Ketua I DPD Apdesi Lampung, Sampot Diyanto, menekankan pentingnya persatuan dalam organisasi untuk mewujudkan visi dan misi bersama.

“Apdesi Lampung yang telah mendapatkan SK dari Kemendagri harus solid dan bersatu padu dalam membangun Indonesia dari desa. Baik DPD Apdesi Lampung maupun DPC Apdesi Tanggamus siap mendukung semua program pemerintah, baik di tingkat kabupaten, provinsi, maupun pusat. Oleh karena itu, kepala pekon se-Tanggamus harus bersatu agar pembangunan berjalan dengan baik, tanpa ada perbedaan di antara mereka,” tegasnya.